



Volkstanzkurspause in Hittenkirchen

Beitrag

Jeweils um die 200 Jugendliche aus der hiesigen Umgebung, folgten in den letzten drei Wochen der Einladung des Trachtenvereins „Almarausch“ Hittenkirchen und nahmen am Chiemgauer Volkstanzkurs für Jugendliche im Hittenkirchener Trachtenheim teil. Am kommenden Mittwoch pausiert nun der Volkstanzkurs, da die Aktiven des Vereins fleißig damit beschäftigt sind, das Trachtenheim für ihr Weiber- und Dirndlkränz am Freitag, 10. Februar, herzurichten. Eine weitere Faschingsveranstaltung des Vereins gibt es zudem mit dem Kinderfasching am Sonntag, 12. Februar, ab 13 Uhr.

Weiter gehts mit dem Volkstanzkurs daher erst am Mittwoch, 15. Februar, um 19.30 Uhr, welcher auch der letzte Termin für heuer darstellt. Das Erlernte kann dann am Rosenmontag, 20. Februar ab 20 Uhr genossen werden, wenn bei zünftiger Musik der Abschlussball stattfindet und Masken erwünscht sind.

Bilder: Trachtenverein Hittenkirchen









Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Fasching
2. Hittenkirchen
3. Umland
4. Volkstanz